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DA DELEGACIA À SALA DE AULA

O desejo de seguir a carreira policial veio assim que José Augusto
Ferreira Lima entrou no curso de Direito. Com um pai militar e um
tio na Polícia Federal, ele vislumbrou na carreira uma maneira de
seguir seus propósitos de vida. No entanto, o delegado não
esperava que a sua profissão fosse levá-lo a trabalhar em uma área
do Direito que ele tinha pouco conhecimento: a acadêmica.

Depois de ter sido escrivão da Polícia Federal no Recife por alguns
anos, José Augusto tomou posse como delegado federal. Na
profissão, começou a ministrar aulas na Academia Nacional de
Polícia.

Depois de várias experiências na Polícia Civil do DF, José Augusto fez do cargo de coordenador 
do curso de Direito a oportunidade de conectar alunos à profissão de delegado
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E foi lecionando disciplinas como polícia judiciária, armamento e tiro que ele descobriu a
paixão pelo ensino. “Eu adorava daraulas. Acredito que foi onde tudo começou”, contou.

Mas, a carreira fez com que ele seguisse outras direções. Com a possibilidade de ser removido
para qualquer local do país e com o desejo de continuar próximo da família, o delegado
decidiu prestar o concurso para a PCDF. “Assim que tomei posse, fui ser assessor Jurídico do
secretário de Segurança Pública, passei também pelas 10ª DP e 11ª DP, fiz parte da
Corregedoria da Polícia Civil do DF, e até acompanhei a instalação e promulgação da
Constituição Federal”, Relembrou doutor Ferreira Lima.

E só na aposentadoria, teve a oportunidade de
encontrar sua velha paixão. Mas, dessa vez de forma
diferente. Enquanto chefiava o escritório da Adepol
Nacional, o delegado recebeu um convite para
trabalhar na coordenação do curso de Direito de uma
faculdade em Brasília. “Eles estavam precisando de
alguém para a coordenar e eu sempre gostei de me
envolver com o ensino e topei o desafio. Quando
comecei, a faculdade tinha cerca de 800 discentes na
área de Direito, e eu deixei a coordenação do curso
com 4 mil alunose 120 professores”, destacou.



“Foi nesse período que me interessei pela vida acadêmica. Fiz pós-graduação de Pedagogia da
Educação e até iniciei mestrado na área. O que mais me orgulho de ter feito, é ter levado
colegas de trabalho para dar aulas na universidade. Os alunos puderam ter outra visão do que
é um delegado de polícia e o que ele faz”, completou José Augusto.

Doutor Ferreira Lima também instaurou o Núcleo de Práticas Jurídicas na faculdade onde
trabalhou, além de ter organizado diversas palestras voltadas para profissões relacionadas à
Segurança Pública. Hoje, ele atua apenas como advogado, mas destaca sua gratidão pelas duas
carreiras que desempenhou. “Eu me orgulho muito de ter sido delegado e ter coordenado o
curso de direito em uma universidade. Foram duas profissões que me ensinaram muito e eu
sou muito agradecido por tudo que elas me proporcionaram”, reconheceu.
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O presidente do Sindepo convoca
os filiados para se reunirem em
Assembleia Eleitoral no dia 08 de
Agosto.

DESTAQUES E NOTAS DA SEMANA

CONVOCAÇÃO: Assembleia 
Eleitoral
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CONSELHO EDITORIAL

Presidente da ADEPOL: José Werick de Carvalho
Presidente do SINDEPO: Rafael Sampaio
Diretoria de Comunicação SINDEPO:
Ronney Matsui e Wellerson Gontijo 

ASSESSORIA DE COMUNICAÇÃO
Mídia e Conexão

Jornalista responsável: Andressa Paulino
Diagramação: Esther Anderle

Facebook: https://www.facebook.com/AdepoleSindepoDF
Facebook: https://www.facebook.com/QueroSerDelegadoOFICIAL
Twitter: @AdepolSindepoDF
E-mail: imprensa@adepolsindepo.org.br

ADEPOL-DF (61) 3233-0068
SINDEPO-DF (61) 3234-0575
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